

# Aide pour utiliser et interpréter la Rose de l'Être

26 octobre 2024



## Utiliser et Interpréter la Rose de l'Être

Comment utiliser et interpréter la nouvelle Rose de l'Être afin de comprendre notre place dans la Réalité et ce que nous venons expérimenter en elle, voici la proposition de cet article. En effet, comme vous avez pu le constater, la Rose de l'Être a évolué au fil des découvertes que je faisais au travers du [Jeu de l'Oie](#), puis récemment au travers du [Dodécaèdre bouleté, dit « Romain »](#). Comme tous les gens qui cherchent des réponses à l'existence et aux grands mystères de la Vie et de l'existence, ma conscience, en évoluant au travers de mes erreurs d'interprétation, venait ajouter des précisions, des corrections et des améliorations à cet outil de la Conscience qu'est la Rose de l'Être. J'ai la conviction qu'aujourd'hui, dans cette dernière version mise en ligne, j'ai pu regrouper en elle, tous les enseignements du Jeu de l'Oie et du Dodécaèdre bouleté, dit « Romain » pour la rendre à la fois plus simple et plus précise. Il est donc important de vous indiquer comment, dans cette nouvelle version, utiliser et l'interpréter la Rose de l'Être afin qu'elle délivre et dévoile la Réalité que vous êtes venu(e)s expérimenter dans cette existence et comment elle se construit.

## Comment utiliser et interpréter la nouvelle Rose de l'Être

Pour utiliser et interpréter correctement la Rose de l'Être, il convient tout d'abord de prendre conscience de ce qu'est la Réalité dans sa nature. Pour cela, nous avons à notre disposition une Loi universelle (la [1<sup>re</sup> Loi universelle](#) du [Kybalion par Trois Initiés](#) en l'occurrence) qui énonce : *« le Tout est Esprit ; l'Univers est Mental. »* À partir de cet énoncé, nous pouvons facilement déduire que si l'Univers est Mental, il est de même nature que notre conscience que nous nourrissons de connaissances et savoirs mentaux pour qu'elle nous permette d'appréhender la Réalité. La conscience dans sa définition par le Dictionnaire [« La langue française.com »](#) est, entre autres : *« Sentiment intérieur de l'expérience personnelle, marqué par la perception, les émotions et les pensées propres à l'individu. »* Ceci prouve que notre conscience est alimentée par le Mental, c'est-à-dire les mots et les Nombres qui constituent les pierres angulaires de toute réflexion mentale, qu'elle soit centrée sur la Réalité que nous vivons ou sur la perception de ce qui nous est intérieur, qu'il nous faut bien verbaliser pour arriver à les concevoir. La Conscience est donc une capacité de pouvoir se reconnaître comme un individu ou un sujet au centre d'une Réalité (l'Univers) qui, selon la 1<sup>re</sup> Loi universelle, est, elle aussi, mentale. La Réalité n'existe donc que dans notre conscience, et cela vient croiser une constatation scientifique au sujet de la Réalité matérielle faite par Albert Einstein : *« Concernant la matière, nous nous sommes trompés. Ce que nous avons appelé matière n'est que de l'énergie qui a ralenti sa vibration afin d'être perceptible par nos sens. Il n'y a pas de matière. Tout vibre à des niveaux particuliers. »* Comme vous le constatez ici et selon toute logique, l'Univers et donc la Réalité de celui-ci que nous expérimenterons au niveau terrestre est purement mentale et s'écrit dans notre conscience qui la fait exister en tant que Réalité.

Nos sens sont au centre de cette perception du Réel puisqu'ils sont les « interfaces » en nous qui permettent à notre conscience de faire exister les sensations (et donc de faire exister leur Réalités par là-même) comme le toucher, la vue, l'ouïe, l'odorat et le goût. Nous savons que les sensations sont le fruit d'une interprétation par le cerveau qui nous en permet l'appréhension et j'irai plus loin puisque c'est aussi une interprétation par la Conscience (qui de fait ne se situe pas uniquement dans le cerveau) laquelle vient puiser dans la Mémoire collective pour identifier et donc faire exister la sensation et sa Réalité. Le langage des Oiseaux nous permet de comprendre au travers de l'homophonie qui existe entre les Sens et l'Essence où il nous invite à voir que **les Sens sont l'Essence de la Réalité**.

C'est là un point crucial à intégrer, afin de pouvoir comprendre, interpréter, puis utiliser la Rose de l'Être.

## La Réalité s'écrit dans notre Conscience

Lorsque nous parvenons à concevoir que la Réalité s'écrit dans notre Conscience et qu'elle est exclusivement mentale, c'est-à-dire ne possédant aucune structure séparée et autonome qui nous permettrait de l'analyser de manière totalement objective, nous commençons à comprendre ce qu'est le Verbe Créateur.

Ainsi la Rose de l'Être permet de comprendre comment nous écrivons la Réalité dans notre Conscience en tant que Verbes Créateurs que nous sommes toutes et tous.

Nous avons déjà vu dans les processus de création du Réel (voir les articles relatifs au [Réel](#) et à la [Grande Trinité](#)) que nous créons notre Réalité au travers du Cercle de la Réalité (Grande Trinité) et il est donc logique que nous nous plaçons au centre de ce Cercle de la Réalité, celui-ci représentant alors la Conscience. [Le Dodécaèdre bouleté, dit « Romain »](#), étudié et objet d'un [livre](#), offre une représentation en trois dimensions de notre Conscience et donc de la Réalité qui s'y écrit au travers des douze aspects que représentent ses faces trouées d'un cercle qui symbolisent une Réalité distincte au sein de la Réalité globale. Ce Dodécaèdre bouleté, dit « Romain » est ainsi une Rose de l'Être, représentée en trois dimensions.

Vient ensuite le [Jeu de l'Oie](#), produit irréfutable de la [Kabbale Chrétienne](#) et de l'alchimie spirituelle, qui nous éclaire sur la Réalité au travers des Nombres en nous permettant de comprendre comment notre Dualité inconsciente crée les Jours du Soi au travers du Mois calendaire, analogie évidente du « Moi » inconscient.

C'est au travers de ce qui vient d'être évoqué, que l'on peut comprendre, utiliser et interpréter la Rose de l'Être, qui, contrairement à l'Astrologie, n'indique pas l'influence des planètes sur votre Réalité parce qu'elles sont dans le Ciel et agissent ainsi sur nous, mais explique comment vous donnez Réalité à ces planètes et à l'Astre solaire de manière inconsciente, et comment se manifeste cet inconscient au travers des planètes en charge du Conscient que vous faites également exister dans cette Réalité **qui n'existe qu'au travers et dans votre Conscience**. Nous manifestons dans notre Conscience la Réalité du Ciel (ce qui explique les Douze Signes du Zodiaque qui nous accueillent le jour de notre naissance) où s'écrivent notre Conscient et notre Inconscient au travers des différentes planètes et de l'Astre solaire. L'Univers est Mental et nous lui donnons sa Réalité physique et matérielle au travers de notre Conscience ; ceci était largement connu par les concepteurs du Dodécaèdre bouleté, dit « Romain », mais aussi par les concepteurs du Jeu de l'Oie au Moyen Âge.

## Utiliser et interpréter la Rose de l'Être comme un outil de Conscience

Si vous ne comprenez pas ce qui a précédemment été évoqué, il vous sera difficile d'entrer dans la compréhension de ce que dévoile la Rose de l'Être, parce que vous n'entendrez la Réalité que depuis le point de vue où vous êtes en Elle et qu'elle vous est extérieure. De grands sages et Êtres éveillés du monde antique ont affirmé avant moi que si l'on voulait changer le monde, il suffisait de changer à l'intérieur de soi. Il n'y a pas de plus grande évidence, tout s'écrit en nous dans la Conscience et c'est elle qui manifeste la Réalité, au travers de l'Inconscient collectif qui la génère et que nous expérimentons. Pour comprendre notre rôle créateur dans la Réalité, il est donc important, et primordial même, de connaître ce que l'on vient manifester au travers de notre inconscient, puisque ceci s'ajoute à l'inconscient collectif pour écrire la Réalité que nous vivons.

### Lire la Rose de l'Être

La Rose de l'Être doit toujours se lire au travers de deux aspects, le premier comme source inconsciente créatrice et le second comme produit manifesté du premier. Ainsi, elle s'articule au travers de cinq axes qui permettent d'utiliser et interpréter ces aspects que la Rose de l'Être peut dévoiler, en révélant ce qui provient de l'inconscient pour devenir créateur d'une Réalité, avec les cinq Nombres de votre identité (en transformant Nom et Prénom en valeur numérique).

### **L'axe « 5 »- Vénus / « 10 » – Jupiter**

Notre Dualité inconsciente s'écrit dans le « 5 » de Vénus qui va manifester le « 10 » de Jupiter, lequel représente notre ego ou « Je ». **Notre ego ou « Je », en tant qu'unificateur de notre Dualité inconsciente, est, ce qui en nous, manifeste la Conscience d'un côté et l'Inconscient créateur de la Réalité de l'autre.** Le Nombre du Jour de notre naissance est l'aspect conscient et manifesté de notre ego ou « Je » qui permet à travers lui d'entrer dans la Réalité consciente avec notre conscience, laquelle nous fera expérimenter la Vie d'une certaine manière selon sa valeur numérique. Cet aspect conscient est le SOI manifesté, où nous allons vivre, aspect que nous faisons exister à partir de notre Dualité inconsciente qui en est créatrice, là aussi au travers de la valeur numérique de celle-ci. **Le SOI est ainsi une co-création de l'ensemble des consciences, issue de leur inconscient créateur de la Réalité (l'inconscient collectif).**

**Exemple :** Si votre Nombre du Jour placé en « 10 » Jupiter est « 1 », votre Dualité Inconsciente sera « 32 » (correspondance issue du Jeu de l'Oie, dans l'étude alchimique des « 64 » aspects de la Conscience qu'il représente, au même titre que le [Yi King](#) asiatique). Ce Nombre « 32 » sera votre Dualité inconsciente qui incarne le « 1 » de votre ego ou « Je » manifesté au travers de la Réalité ou Soi dans votre Conscience. Le « 32 » symbolise ainsi par le Nombre de gauche « 3 » le Mouvement ou Amour céleste en vous et par le Nombre de droite « 2 » la Dualité terrestre. Ces deux valeurs présentes dans cette Dualité inconsciente, additionnées (« 3 + 2 = 5 ») amènent donc au Nombre « 5 », lequel représente l'Incarnation de cette Dualité qui donne alors naissance à la Réalité que symbolise le Nombre « 1 » au travers de la Conscience de notre ego ou « Je ».

### **L'axe « 1 »- Le Soleil / « 6 » – Mars**

C'est dans le Soleil « 1 » que vient s'écrire, depuis l'Inconscient de la Mémoire d'Être (Mémoire de la Conscience de l'Être) du ou des Noms, un faisceau de Lumière relatif à cette Mémoire d'Être, c'est-à-dire une Conscience qui offre en elle l'Espace (que représente la Lumière) nécessaire à la Création du Réel. Ce faisceau de Conscience se manifeste par l'opposé du Soleil qu'est Mars « 6 » au travers de la Vie réalisée. Cette Vie que nous expérimentons est donc le fruit direct de notre Mémoire d'Être inscrite dans la valeur numérique du ou des Noms de manière archétypale (Nombres symboliques de « 1 » à « 10 »).

**Exemple :** si votre Nombre placé en « 1 » le Soleil est « 3 » (qui représente le Mouvement ou Amour au sein de votre Dualité inconsciente), vous manifestez l'Analogie « 8 », de ce Mouvement ou Amour au sein de votre Dualité inconsciente, au travers de Mars positionné en « 6 » où s'écrit votre Vie. Ceci signifie que votre Vie s'écrit au travers de la Conscience d'une analogie parfaite entre le Mouvement ou Amour au sein de la Dualité céleste (Yin-Yang) et le Mouvement ou Amour au sein de votre Dualité terrestre qui sera présente dans votre Réalité de Vie.

### **L'axe « 3 »- La Terre / « 8 » – Uranus**

C'est au travers de la Terre « 3 » que vient s'écrire de manière inconsciente la valeur de « l'A – Né » (le « A » représente les Polarités originelles célestes opposées ou Yin-Yang présentes en nous), qui porte en elle ce que nous avons à manifester (ou travailler) au niveau du Mouvement ou Amour présent au sein de notre Dualité inconsciente (valeur écrite en « 5 » Vénus). Ce travail du Mouvement ou Amour écrit par l'Inconscient dans la Terre au travers d'une valeur numérique archétypale est manifesté par l'opposé de la Terre qu'est Uranus « 8 », symbole de l'Analogie au travers du Nombre de l'Année. Ceci signifie que vous vivrez l'Analogie exacte, dans votre Vie réelle de cette valeur numérique archétypale écrite dans la Terre.

**Exemple :** Si votre Nombre placé en « 3 » la Terre est « 4 » (qui représente la Vibration ou fréquence de la Réalité matérielle), vous construirez votre Réalité de Vie au travers de l'opposé du Nombre « 4 » qui est « 9 » représentant votre Volonté de renaissance à la Réalité, placé en « 8 » d'Uranus. Ceci signifie que vous vivrez des situations et événements vous amenant à un Travail (au sein également de votre profession) où vous prendrez conscience que la Matière et tout ce qui est physique est le produit d'une Vibration ou fréquence en lien avec votre Conscience, ce qui vous conduira vers une recherche intérieure en profondeur pour éclairer et comprendre le sujet.

## L'axe « 7 »- Saturne / « 2 » – La Lune

C'est au travers de Saturne « 7 » que s'écrit de manière inconsciente la valeur de la Mémoire des sens et la Structure duelle de votre Être. Cette Structure duelle ainsi que la Mémoire des sens qui l'engendre, sont manifestées au travers de l'opposée de Saturne qu'est la Lune « 2 », laquelle symbolise la Dualité de toute chose et notamment du Temps et des alternances de votre Réalité. Ceci signifie que vous vivrez la Dualité de toute chose, c'est-à-dire tout ce qui procède d'un binaire comme les Parents, l'union de couple, mais aussi toutes les alternances (ce que l'on nomme les hauts et les bas de la Vie) en fonction de cette Mémoire des sens et de votre Structure duelle écrite inconsciemment dans Saturne « 7 ».

**Exemple :** Si votre Nombre placé en « 7 » Saturne est « 5 » (qui représente l'Incarnation de votre Dualité inconsciente), vous construirez votre Dualité manifestée cette fois dans votre Réalité de Vie au travers du Nombre « 10 » représentant l'ego ou « Je », opposé du Nombre « 5 », placé en « 2 » La Lune. Ceci signifie que vous construirez la Dualité de votre Réalité, dans le Temps de celle-ci, ainsi que dans ses alternances (les Hauts et les Bas de la Vie), et toutes les situations mettant en jeu un Binaire au travers de votre ego ou « Je ».

## L'axe « 9 »- Neptune / « 4 » – Mercure

C'est dans Neptune « 9 » que vient s'écrire, au travers de l'Inconscient du ou des Prénoms, la Volonté créatrice de Renaissance à la Réalité que symbolise Neptune « 9 ». Cette Volonté créatrice de Renaissance à la Réalité est quelque chose que l'on vit chaque jour après la nuit au moment du Réveil lorsque nous revenons à la Conscience. Ce Réveil à la Conscience n'est pas fortuit et il provient de l'Inconscient (garant de toutes les fonctions vitales pendant le sommeil) qui nous fait nous réveiller et nous ramène à la Conscience au travers d'une certaine Vibration, c'est-à-dire une certaine réalité matérielle de notre Réalité. Cette Vibration ou fréquence de la Réalité matérielle est manifestée dans l'opposé de Neptune « 9 » qu'est Mercure « 4 ». Il faut ici entendre que cette Vibration est ce qui crée la Réalité matérielle qui fait que nous sentons la douceur des draps au Réveil, la chaleur ou le froid, l'étendue ou l'étroitesse, la distance entre le mur et le lit, de la pièce où nous sommes. Cette Réalité matérielle existe alors dans la totalité de l'environnement de notre Réalité au travers de tout ce qui y apparaît de manière bien solide et réelle (n'oublions pas ce qu'a dit A. Einstein de la Matière qui n'est qu'une vibration qui a suffisamment ralenti sa vitesse pour être perceptible par nos sens). Cette Réalité matérielle ou Matière de notre Réalité se manifeste en fonction de la valeur numérique du Nombre écrit en « 4 » lequel provient de la valeur inconsciente de notre ou nos Prénoms, écrite en « 9 » Neptune.

**Exemple :** Si votre Nombre placé en « 9 » Neptune est « 7 » (représentant la Mémoire des sens et la Structure duelle) vous construirez la Vibration ou fréquence du Réel qui réalise la Matière solide et perceptible par vos sens dans votre Réalité au travers du Nombre « 2 », opposé du Nombre « 7 », placé dans le « 4 » de Mercure. Ceci signifie que votre Réalité matérielle s'écrit au travers de la Dualité, dont les symboles manifestés sont le Temps, l'Union et tout ce qui est Binaire (comme par exemple le fait de vivre à un endroit et de travailler loin de cet endroit de vie qui oblige à une Dualité).

## Pour récapituler et vous permettre d'utiliser et d'interpréter la Rose de l'Être

Le « 1 » le Soleil engendre l'espace de la Conscience qui accueille la Réalité à partir de l'Inconscient du ou des Noms (Mémoire de la Conscience de l'Être) qu'il manifeste au travers de Mars « 6 » au travers de la Vie.

Le « 7 » Saturne engendre le Temps (évolution-involution) de la Réalité à partir de l'Inconscient de la Mémoire des sens et de la Structure duelle de l'Être qu'il manifeste au travers de la Lune « 2 » dans la Dualité ou Binaire que nous fait vivre dans les alternances, la nuit et le Jour, le couple, les parents...

Le « 3 » La Terre engendre l'Analogie du Mouvement ou de l'Amour présent au sein de notre Dualité inconsciente à partir de l'Inconscient de l'Année ou « A – Né » (le « A » représente les Polarités originelles célestes opposées ou Yin-Yang présentes en nous). Cette Analogie du Mouvement ou de l'Amour au sein de notre Dualité inconsciente se manifeste dans notre Réalité au travers d'Uranus « 8 » et se retrouve dans le Travail (profession) que nous effectuons, dans les rencontres amoureuses que nous vivons dans notre existence.

Le « 9 » Neptune engendre la Volonté créatrice de Renaissance à la Réalité que nous vivons chaque matin au réveil et qui se manifeste au travers de la Vibration ou fréquence de la Réalité matérielle de Mercure « 4 ». Cette Vibration manifeste la Matière qui construit de manière solide, palpable et perceptible par les sens, toute notre Réalité matérielle.

Le « 5 » Vénus incarne notre Dualité inconsciente au travers de Jupiter « 10 » qui manifeste ainsi notre ego ou « Je », lequel en fonction de sa valeur numérique issue de la valeur de notre Dualité inconsciente, accueille la Conscience qui permettra de créer et de manifester la Réalité construite au travers des autres Nombres. Je le répète ici : **Notre ego ou « Je », en tant qu'unificateur de notre Dualité inconsciente, est, ce qui en nous, manifeste la Conscience d'un côté et l'Inconscient créateur de la Réalité de l'autre.**

## Fin de cette aide pour utiliser, interpréter et comprendre la Rose de l'Être

Comme toute recherche novatrice, et d'autant plus dans ce domaine de la compréhension de la Réalité au travers de notre Conscience, cet article ainsi que les interprétations de la Rose de l'Être (présentes dans la symbolique) peuvent être sujettes à modifications. Le cas échéant, ces modifications seraient automatiquement reportées dans l'archive téléchargeable de la Rose de l'Être puisque cette aide pour utiliser, interpréter et comprendre la Rose de l'Être y sera jointe sous forme d'un fichier PDF annexe.

Cette version de l'aide pour utiliser, interpréter et comprendre la Rose de l'Être est la **Version 1 du 26 Octobre 2024**.